

Z



Was ist das für ein entzückendes Buch!

Es wird einem beim Lesen so lieb, daß man es garnicht mehr aus der Hand legen mag. Wie schön und innig ist der Märchenton getroffen, und wie gut fügen sich die Märchen in den Rahmen der Erzählung, für die man von Anfang an das wärmste Mitgefühl hat! Auch äußerlich — Welch ein hübscher Band! Köstlich lebendig sind Ehmckes krabbelnde Salamander und geschmackvoll der gelbe Schnitt, der so gut dazu paßt. Möchte das Buch recht viele Freunde finden: Wer es liest, muß es ja gern haben.

Das ist ein spontan geschriebenes Laienurteil über

Die Märchen der Salamanderhöhle von Margarete Bruns,

welches ahnen läßt, wie sehr Ihnen Ihre Kunden für einen Hinweis auf diese künstlerische Schöpfung einer unserer reinsten und reifsten Dichterinnen dankbar sein werden.

Wir liefern zunächst noch zu den Vorzugsbedingungen

40% und 7/6-Partien

und bitten Sie, von diesem Angebot reichlich Gebrauch machen zu wollen. Roter Verlangzettel liegt bei.

J. C. C. Bruns' Verlag, Minden (Westf.)